

Journée de cohésion USEP

Dans le cadre de cette nouvelle rentrée scolaire, l'USEP souhaite inviter tous les enseignants et les bénévoles à une journée de cohésion et de découverte au complexe sportif de l'Usine des sports **le mercredi 9 octobre**, à Tarbes, à partir de 10h.

L'objectif est simple : découvrir les projets sportifs et partager un moment convivial autour de la pratique de l'escalade et du kinball.



Au programme :

- 10h-11h : Temps d'accueil et de partage d'expérience (Usine Escalade, 15 Av. des Forges, 65000 Tarbes)
- 11h-13h : pratique de l'escalade avec un diplômé d'état et pratique du kinball
- 13h-14h : Repas sur le pouce à la Maison des Sports (37 avenue Breyer, Tarbes)
- 14h 16h : travail sur des outils pédagogiques pour ceux qui le souhaitent

Vous pouvez assister à toute la journée, uniquement à la matinée ou à l'après-midi ou bien uniquement au repas...

- Veuillez trouver l'affiche dédiée : [ICI](#)
- Nous espérons vous y voir nombreux et vous remercions pour votre engagement !

[INSCRIPTION ICI](#)